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Senhor Presidente Requeiro à Mesa,

CONSIDERANDO que os consultórios odontológicos instalados nas escolas municipais prestavam
importante atendimento as crianças da nossa comunidade, já que ajudavam no desempenho escolar
e em uma saúde de qualidade;

CONSIDERANDO que o referido atendimento cessou durante o ano corrente;

CONSIDERANDO que vários munícipes questionam e solicitam maiores esclarecimentos a esta
Vereadora sobre tal assunto;

CONSIDERANDO que nos seriam úteis informações detalhadas a saber:

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal, Luiz Felipe Barreto de Magalhães, para que através da
Secretaria competente, encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:
1. Por qual motivo os atendimentos odontológicos nas escolas municipais cessaram?
2. Para onde as referidas clínicas foram transferidas?
3. De que modo estão sendo realizados os atendimentos as crianças da nossa comunidade e, se
possui algum atendimento especial?
4. Qual o cronograma de atendimento, para os alunos das escolas municipais: Érico Veríssimo; Carlos
Drummond Andrade e; Cecília Meirelles. 

Sala das Sessões, 10 de Maio de 2013

Sonia Maran
Vereador(a) - PR
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